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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER 
EXECUTIVO COM RELAÇÃO A MELHORIAS NA 
ILUMINAÇÃO DO PARQUE BURACÃO 
 

Considerando que fui procurado por vários 

munícipes que reclamaram da iluminação precária do Parque Buracão; 

 

RRRRequeiroequeiroequeiroequeiro à Mesa, ouvido o Plenário e 

atendidas às formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ricardo Dr. Ricardo Dr. Ricardo Dr. Ricardo 
PinheiroPinheiroPinheiroPinheiro, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, 

preste a esta Casa de Leis, após consulta ao Departamento Municipal 

de Iluminação Pública, a seguinte informaçãos: 

 

– Quando serão trocadas as lâmpadas do Parque 

Buracão?    
 

 

 

                                                     SALA DAS SESSÕES, em 25 de maio de 2015. 
 

 
 
 

                                                ALEXANDRE COBRA CYRINO N. VENCIO 
                           Vereador – PSD  
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